

Siaran Pers:

Chandra Asri Petrochemical Peroleh Fasilitas Modal Kerja Tanpa Jaminan Senilai THB 4 miliar

Jakarta, 28 Juni 2016 – Pada tanggal 27 Juni 2016, PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (“CAP”) telah menandatangani Perjanjian Fasilitas Modal Kerja Tanpa Jaminan dengan Kasikornbank Public Company Limited, Thailand dengan nilai sebesar THB 4 miliar atau ekuivalen dengan US\$ 110 juta (“Fasilitas”). Fasilitas ini, yang meliputi fasilitas Letter of Credit (L/C) dan Trust Receipt (T/R), akan digunakan oleh Perseroan untuk mendukung operasi bisnis dan untuk memperkuat upaya Perseroan dalam menciptakan pertumbuhan bisnis di masa depan.

CAP, yang secara mayoritas dimiliki oleh PT Barito Pacific Tbk dan pemegang saham strategisnya, SCG Chemicals, telah berhasil membangun hubungan perbankan yang baru dengan lembaga keuangan/bank dari Thailand dan memperoleh Fasilitas Tanpa Jaminan tersebut yang mencerminkan profil keuangan yang membaik, posisi pasar terkemuka dan pertumbuhan secara metodologis.

Adapun, CAP berfokus untuk lebih meningkatkan kinerja operasional dan keuangan dalam memberikan nilai yang lebih tinggi kepada para pemangku kepentingan dan berkontribusi pada pertumbuhan industri petrokimia di Indonesia.

Sekilas CAP

Chandra Asri Petrochemical, anak perusahaan PT Barito Pacific Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, merupakan perusahaan petrokimia terintegrasi yang terbesar di Indonesia. CAP memproduksi bahan baku plastik dan kimia yang digunakan untuk produk kemasan, pipa, otomotif, elektronik, dsb. Sebagai *dominant market player*, CAP mengoperasikan satu-satunya pabrik Naphtha Cracker, Styrene Monomer, dan Butadiene di Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Suryandi

Direktur

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Telp : (62-21) 530 7950

Fax : (62-21) 530 8930

Email : suryandi@capcx.com

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Wisma Barito Pacific Tower A, 7th Floor

Jl. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63

Jakarta 11410, Indonesia

T 62(021) 530 7950 F 62(021) 530 8930

www.chandra-asri.com



Responsible Care®
Our Commitment to Sustainability

